



■活動日：2022年06月11日（木） 9：00～12：00

■参加者：チーム神於山 正会員 6名

■活動内容

- ・今回の活動では、予定していた草刈りに加え、暗渠側の果樹柵に架けた網の巻き上げが半分残っていたのでこちらも行いました。
- ・草刈りは、記念樹ゾーン方向と、基地から上の二手に分かれて、刈り払い機4名、手刈り2名で進めました。
- ・果樹柵網の巻き上げは、前回より草が成長していたため、さらに難行しました。しかし草刈りをするためには、やるしかないので頑張りました。
- ・今回驚いたのが、マムシの子供です。1匹いたという事は・・・なので注意です！
- ・気になるのがヤマモモです。今年は実が少ない様に思います。裏年か？、背後の栗の木が育ちすぎたためか？収穫できそう？であれば案内します。
- ・参加頂いた6名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回（6月25日）も、草刈りがメインです。

草刈り

上部植栽地



記念樹ゾーン



暗渠回り



どの場所の写真を見ても草深い状態です。今後の草刈りで抑え込んでいきたいと思えます。



基地から上方向に向かう道が、草に埋もれ見えなくなっていたのですが、道が戻ってきました。



記念樹ゾーンは、果樹周りから、その上の栗の木の辺りまで草刈りが出来ました。



果樹柵の網の巻き上げ



草をかき分けながら、柵網の巻き上げを行いました。
果樹柵の外側も内側も腰の高さまで草が伸びていました。



暗渠ゾーンの柵網も全て巻き上げ出来ました。
柵内に果樹を3本植えましたが、春先の寒さで1本枯れてしまいました。やはり果樹は難しい。

ヤマモモの実



上はヤマモモの木を、下から見上げた写真です。
今年は実があまり生っていないような気がします。

マムシ発見



基地で見つかったマムシの子供。
抑えているハサミにかみついて抵抗しました。
子供が居るという事は、兄弟がいるだろうし、親も？いるかもしれません。
草むらは要注意です。
可愛そうですが、危険動物なので首を落としました。

活動頂いた6名のメンバーの皆さんお疲れさまでした。



暑い中の活動お疲れさまでした。

